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Временно исполняющий обязанности губернатора Иван Белозерцев провел выездное
заседание антинаркотической комиссии Пензенской области, которая состоялась в
Нижнеломовском районе в среду, 24 июня 2015 года.

  

В мероприятии приняли участие члены регионального кабинета министров,
представители территориальных органов федеральной власти, главы администраций
местного самоуправления муниципальных районов и городских округов, а также
представители общественных организаций.

  

Собравшиеся обсудили аспекты реализации антинаркотических программ, а также
эффективность принимаемых мер в сфере профилактики наркопотребления, в том
числе среди молодежи.

  

«Социальный вред от наркомании приобретает угрожающий характер. Мы должны
уберечь подрастающее поколение от этого зла. Для этого необходимо объединить
усилия всех ветвей власти и гражданского общества, а также сформировать негативное
отношение к этому явлению. На первый план сегодня выходят вопросы профилактики», -
отметил Иван Белозерцев.

  

В текущем году в больницы скорой помощи с признаками отравления наркотическими
средствами поступило 158 человек, из них в возрасте до 18 лет – 14 граждан. Отмечено
два факта смертельных отравлений от наркотических средств амфетаминовой группы.  

  

За последние 5 лет в Пензенской области произошли кардинальные изменения
обстановки в сфере незаконного оборота наркотических средств. Практически ушли в
историю розничные сбытчики, осуществлявшие сбыт героина и марихуаны из рук в руки.
Организация наркобизнеса становится все более конспирированной и продуманной,
приобретая угрожающие масштабы.

  

Глава региона поручил врио заместителя председателя правительства Пензенской
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области Евгению Трошину изучить вопрос разработки программного обеспечения,
позволяющего обнаруживать факты рекламы наркотиков в средствах массовых
коммуникаций и социальных сетях.

  

«Необходимо обезопасить наших детей от влияние уличной рекламы, как на фасадах
зданий, так и в электронных средствах коммуникаций», - призвал Иван Белозерцев.

  

Кроме того, он акцентировал внимание участников заседания на необходимости
обеспечения досуга детей в каникулярный период, а также призвал родителей к
усилению контроля за детьми, особенно близи водоемов.
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